

Ma détermination avant tout!



Je m'appelle Cassandre, j'ai 18 ans et je viens d'achever ma première année en école d'ingénieur.

L'année était dense et compliquée avec les nombreux confinements et retours en classe.

Parfois, je ne voyais pas l'intérêt de continuer mais j'ai pu compter sur le soutien de mes parents et amis. Je me sentais fatiguée. cependant j'ai adapté mon organisation à ma fatigabilité. Dès que le prof écrivait vite, je faisais des captures d'écran.

Certains camarades m'ont proposé leurs notes gentiment toutefois j'aime me débrouiller seule.

Cette année n'était pas une année remplie de complications et de fatigue mais plutôt un challenge.

Avec cette expérience, je me suis épanouie, j'ai montré ma détermination et celleci m'a permis de donner le meilleur de moi-même et de m'impliquer personnellement dans mon futur et de ne laisser quiconque décider à ma place.

J'ai su identifier les problèmes rencontrés (toilettes, espaces trop petits...) et échanger avec le directeur sur les possibilités d'aménagement car le système éducatif doit accueillir tout le monde.

Même si certains combats sont laborieux et compliqués, il est important de faire sa place dans la société. J'ai eu certains rejets, mais je refuse que cela me freine dans mon élan. Je pense que la détermination est la meilleure arme que nous ayons.





« Tout obstacle renforce la détermination. Celui qui s'est fixé un but n'en change pas. » Leonard de Vinci